

¿CUÁL ES LA SITUACIÓN MÁS INDIGNANTE?

SEÑOR DIRECTOR:

Marchas masivas, barricadas y demandas colectivas: miles de clientes indignados por vivir algunos días sin luz. Este fue el escenario de la última semana en la Región Metropolitana tras los cortes provocados por el temporal de viento. Estamos indignados, porque no es digno carecer de un servicio tan esencial para nuestro modo de vida actual.

Durante esta misma semana, inauguramos, junto a nuestro aliado CMPC, un proyecto de agua potable en Alhuelemu, comuna de Mulchén, beneficiando a 60 familias que han pasado toda una vida sin acceso a agua potable, dependiendo de suministros informales. Esta es la realidad de cerca del 70% del sector rural de La Araucanía. A diferencia de lo que ocurrió en la capital, no vemos a estas comunidades con pancartas ni barricadas, pues esta carencia es parte de su rutina diaria.

Saque usted sus propias conclusiones sobre cuál situación le parece más indignante.

Ignacio Serrano
Director ejecutivo
Desafío Levantemos Chile